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２０２２年度第７回定例理事会議事録 
 

 第７回定例理事会を下記のとおり開催し、議事等に係る質疑及びその経過並びに決定事

項等は以下のとおりでした。 

  

記 

 

１ 名 称 ２０２２年度第７回定例理事会 

２ 開催日 ２０２３年３月１５日（水）１１：３０～ 

３ 場 所 白井市公民センター・２Ｆレクホール 

４ 出席者 □出席者、■欠席者 

 理事・監事 □駒村武夫、□宇津野嘉彦、□尾籠和彦、■藤本秀樹、□栗原光弘 

□畠山泰哲、□秋山浩輝、□人見則夫、■津覇賢吾、□木村光夫、□高橋 誠 

□阿部利明、□伊藤邦宏、■菅原 正、□太田正美、■佐野忠信、□平川昌宏 

□野沢浩二、□坂本龍悦、□遠藤禎之、□三輪 誠、■奥村富央、□永井雅一 

■山口裕矢、■髙橋正信、■藤野邦夫、□佐藤 誠、■櫻井貞宏、□湯浅信一郎 

幹事 □中石佳英、■藤本秀樹、■竹森要一、■小島大介、■保坂みさ子、■矢口敦司 

□河関孝明 

青年部 ■山口裕矢   顧問 ■白山良一、■野水俊夫 

船橋労基協・白井支部長 □倉持忠勝 

事務局 □染谷敏夫、■梅本真己子、□塚原幸恵  

 

５ 議 事 

議長は、次の２議事について、説明を染谷事務局長に求め、染谷事務局長から説明と

提案があり、直ちに、議事毎に慎重審議した結果、全員一致をもって承認可決した。 

 

第１号議事 第１５回定時社員総会の開催日程等の件 

  第１５回定時社員総会は、新型コロナウイルス感染症の影響が少ないものとし、以

下の日程による通常開催とする。 

  また、４年ぶりに来賓として白井市長、白井市議会議長、千葉県会議員(白井市選出)、

白井商工会長、その他関係者を招待する。 

  日 時：２０２３年５月１６日(火) 午後３時３０分から 

  場 所：白井市公民センター・２Ｆレクホール 

 

 ※新たな試みとして、総会終了後、立食(酒類なし)による交流会を実施することとす

る。 

  日 時：５月１６日(火) 午後５時３０分から 

  場 所：公民センター・旧食堂 

  会 費：2,000～3,000円/人 

   ・交流会のみの出席も可とする。 

 

 第２号議事 第１５回定時社員総会に提案議事の件 

   以下の議事を提案することとする。 

   第３号議事から第５号議事までは、前回の理事会で承認されている。 

第１号議事、第２号協議及び第６号議事については、次回の定例理事会において審

議のうえ提案することとなる。 
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第１号議案 ２０２２年度事業報告承認の件 

第２号議案 ２０２２年度収支決算報告(監査報告)承認の件  

第３号議案 ２０２３年度事業計画(案)承認の件  

第４号議案 ２０２３年度収支予算(案)承認の件  

第５号議案 基金の返還の件 

第６号議事 役員（理事）選任の件  

 

６ 協議事項 

議長は、次の協議について、説明を染谷事務局長に求め、染谷事務局長から説明と提

案があり、直ちに、慎重審議した結果、全員一致をもって了承した。 

 

第１号協議 当協議会活性化に向けた提案事項等の件 

  ２０２０年以降の３年間、新型コロナウイルス感染症の影響により、一部について

活動の縮小や中止といった自粛等を行ってきたところです。 

  今後は、通常の活動に戻して行くこととなりますが、この間、特に会員間の交流や

つながりが希薄となっているように感じていますので、新たな取り組みなどについて

意見・要望・提案などをお聞きしたい。 

 

 第２号協議 ２０２３年度白井市及び印西警察等の関係機関への要望事項の提案の件 

   来年度も関係機関への要望をして行く予定ですが、この地域に関すること、事業活

動に関すること、一市民として感じることなど気が付いていることがあればお聞きし

たい。 

 

《上記２協議に対する主な意見等》 

  ・畠山金属さん前の交差点について、一時停止となっているが交通量が多く、見にく

い状況などがあって危険を感じる状況となっているので、交差点の改良や信号処理

などを検討してほしい。 

  ・最近、富塚交差点における渋滞がひどくなっているので改善が必要では。 

  ・防犯灯の設置要望を出しているが、なかなか設置されない。 

  ・河原子街道の大型車規制の緩和等について、なかなか進捗しない。 

  ・第２工業団地の水道組合の前の道路の傷みがひどいので、早急に改修してほしい。 

  ・元白井の湯前の交差点について、横断歩道が一部しかないので、不便である。４方

向の横断歩道を設置してほしい。 

  ・会員等の交流会を増やすことには賛成。活性化に向けて協力をしたい。 

  ・交流事業で、野球大会のほか、ソフトボールやフットサルなどは検討できないか。 

  ・ブロックごとの交流会も検討しては。 

  ・夏祭りについては、今後も協力をしていく。 

  ・２０２４年の夏祭りの開催に合わせて、やぐら、提灯（LED 化、各社の社名入り）

などを更新する予定である。その際は、ご協力をお願いする。 

  ・その他 

 

 

第３号協議 理事の交替及び退任の件 

以下のとおり人事異動等により交替及び退任したい旨の申出があったので、これを

承認する。 
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（１）理事の交代 

新理事：伊藤 邦弘 （丸喜化学工業株式会社・新事務部長） 

 前理事：松下 義一 （    〃     ・前事務部長） 2020年～ 

    ・交替時期：本年３月 

  （２）理事の退任の件 

    退任理事：髙橋 正信 （㈲五栄工業） 2009年～ 

    ・退任時期：本年３月末 

    ※後任の理事は、次期理事会に提案の予定です。 

 

７ 報告事項 

以下１件について、染谷事務局長から報告等する。 

 

第１号報告 ２０２３年度からの新ブロック制への移行の件 

  ２０２３年４月から以下のとおり、現行の７ブロックを４ブロックとし、工業団地か

ら遠方の地域の会員及び賛助会員を第５ブロックとする新ブロック制に移行する。 

  ブロック幹事・副幹事の業務及び任期等については、当面、現行のままとし、来年度

の幹事・副幹事については、これまで同様１年交代の輪番制となりますので、４月中に

順次、事務局から就任の要請をさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 ※ブロック別会員一覧及び案内図をご参照ください。 

 

 ・修正、変更、お気付きの個所などがあれば随時変更しますので、事務局にご連絡くだ

さい。 

 ①㈲ユースダスキン河原子支店：名簿一覧中、移転により第４ブロックから第５ブロッ

クに変更する。 

 ②㈲共田プラスチック：名簿一覧中、２０２３年度から賛助会員から正会員（第４ブロ

ック）に変更する。 

 ③㈱インターアシスト：案内図中、元竪川線材後の物流施設（第１ブロック）にも入る。 

 

８ 当面の会議・行事等の予定 

 

〈会 議〉 

３月２２日(水) ブロック幹事・副幹事会議 11：00～ 公民センター・会議室 

４月１８日(火) ブロック会議 第１ブロック 10：30～ 公民センター・レクホール 

第２・３ブロック 13：15～  

第４・５ブロック 15：15～ 

４月２１日(金) 監査 10：00～ 協議会事務所ほか 

４月２５日(火) 三役会議 10：00～ 公民センター・相談室 

〃     ２０２３年度第１回定例理事会 11：30～ 公民センター・レクホール 

 

※次年度より定例理事会の開催曜日が原則火曜日になります。 

 

 

《２０２２年３月現在》 ２３２社 

ブロック １Ｂ ２Ｂ ３Ｂ ４Ｂ ５Ｂ 

会員社数 ５８ ４２ ５９ ４９ ２４ 
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〈講習会〉  

４月１４日(金) 新入者安全衛生教育 

 

〈行事等〉 

４月 ７日(金) 親善野球大会運営委員会 18：00～ 公民センター・会議室 

４月１３日(木) 知財総合支援相談 10：00～ 産業振興センター  

４月２１日(金) サテライト相談 10：00～ 産業振興センター 

 

 

上記の決議等を明確にするため、この議事録を作成し、代表理事及び監事がこれに記名

押印する。 

 

２０２３年３月１６日 

 

一般社団法人白井工業団地協議会理事会 

 

代表理事 駒村 武夫 

 

監事 栗原 光弘 

 

監事 畠山 泰哲 

 

 


